

Sa Grandeur a fait des ordinations, et après la grand'messe a donné la bénédiction papale.

Le jour de Pâques le 65^e bataillon, ayant à sa tête ses officiers et son digne aumônier le R. P. Prévost O. M. I., a assisté à la grand'messe, à l'église du Gesù.

Après la messe le R. P. Turgeon remit au lieutenant-colonel Ouimet la bannière du Sacré-Cœur, offerte au 65^e bataillon par les dames de Montréal. Cette bannière, on se le rappelle, fut bénie il y a quelques mois et déposée à l'église du Gesù.

Mardi matin, a eu lieu à la Cathédrale la procession des litanies majeures. Cette procession était présidée par Sa Grandeur Mgr de Montréal, entourée d'un très grand nombre de prêtres.

Mgr l'évêque de Montréal a présidé, vendredi, à l'ouverture du mois de Marie à Notre-Dame de Bonsecours.

Un peu avant l'ouverture des exercices, Sa Grandeur a reçu les hommages d'un grand nombre de prêtres de son diocèse à l'occasion du 17^e anniversaire de sa consécration. Une adresse a été présentée à Sa Grandeur.

La *Semaine catholique de Toulouse* parle ainsi du passage en cette ville des pèlerins pour la Terre-Sainte ;

“ Une petite caravane de l'Amérique du Nord est arrivée à Toulouse, samedi 27 mars, venant de Lourdes, pour visiter la Basilique de Saint-Sernin et ses reliques. Les prêtres qui accompagnent ces pèlerins ont dit la messe dans cette église, le lendemain dimanche ; puis on est parti pour Marseille, afin de s'embarquer pour la Terre-Sainte. Les pieux voyageurs parcourront ensuite, de sanctuaire en sanctuaire, l'Égypte, l'Italie, la Suisse, la France et l'Angleterre d'où ils regagneront le Nouveau-Monde, vers le mois d'août. Ils ont une tenue digne et distinguée ; ils s'expriment très bien en français.”

Le *Messager de Ste-Anne* donne les nominations suivantes dans le diocèse de Rimouski.

M. l'abbé Antoine Soucy, vicaire de Ste Cécile du Bic., a été nommé curé de St-Louis de Ha! Ha! en remplacement du Rév. M. Josué Paradis, décédé.

M. l'abbé R. Cayouette a été transféré du vicariat de l'Île Verte à celui de Ste-Cécile du Bic.

Le Rév. M. L. T. Bernard, ancien curé, est pensionnaire au séminaire de Rimouski.
